

Tageblatt

20. November 2024 - 12.51 Uhr

„Clinique de la douleur“CHEM eröffnet Klinik für Patienten mit chronischen Schmerzen



Die „Clinique de la douleur“ betreut Patienten mit chronischen Schmerzen Foto: Centre hospitalier Emile Mayrisch

Das „Centre hospitalier Emile Mayrisch“ (CHEM) bietet einen neuen Service für Patienten an, die unter chronischen Schmerzen oder Verletzungen leiden: die „Clinique de la douleur“ (Schmerzklinik). Das geht aus einer Pressemitteilung des Krankenhauses vom Mittwoch hervor.

Das Team der „Clinique de la douleur“ bestehet aus Intensivmedizinern, Internisten, Schmerzpfliegern, Psychologen und Physiotherapeuten, die auf die Behandlung von Schmerzen (Algologie) spezialisiert sind. Die multidisziplinäre Betreuung ermögliche es, Schmerzen zu bewerten und einen auf die Bedürfnisse und die Gesundheit des Patienten zugeschnittenen Therapieplan zu erstellen. Betroffen sind zum Beispiel:

- Schmerzen der Hals- und Lendenwirbelsäule, auch nach einer Operation;
- Schmerzen im Bereich des Muskel-Skelett-Systems;
- Schmerzen nach einer Operation;
- Algoneurodystrophie oder CRPS;

- Diabetische, toxische oder medikamentöse Neuropathie;
- Schmerzen im Beckenbereich;
- Schmerzen im Rahmen einer onkologischen Erkrankung;
- Fibromyalgie.

Wer einen Termin in der „Clinique de la douleur“ braucht, kann diesen entweder individuell vereinbaren oder sich von seinem Hausarzt oder einem anderen Facharzt überweisen lassen. Im Fall einer Überweisung sei es notwendig, alle für die Behandlung relevanten Informationen beizufügen. Der behandelnde Arzt werde schriftlich über Beurteilung und Entwicklungsstand informiert, damit eine Kontinuität der Betreuung gewährleistet ist.

Centre hospitalier Emile Mayrisch (CHEM) – Clinique de la douleur

Standort Niederkorn, 3. Etage

187, avenue de la Liberté, L-4602 Niederkorn

Öffnungszeiten: 8.00 bis 16.00 Uhr

+352 5711 71 070 oder 5711 71 075 / consultation.douleur@chem.lu